



合唱コンクール・学習発表会 10月26日(土)

御成門中学校三大大行事の一つである合唱コンクール・学習発表会が行われました。3年生にとっては御成門中生最後の合唱コンクールでした。合唱コンクールにかけるそれぞれのクラスの思いは熱く、意気込みも取組も素晴らしいものでした。勝敗はついてしまいましたがすがすがしいコンクールでした。また、1・2年生も合唱コンクール実行委員を中心に練習を重ね、立派な歌声を披露、午前の部は、吹奏楽部の演奏で締めくくられました。午後、開催された学習発表会は各学年の総合学習の時間での取組、海外派遣英語のスピーチ、ダンス部の演技など、どの演目も御成門中生らしい、しっかりした取組を披露しました。御成門小学校5・6年生有志やPTA・地域の方々による合唱も50周年記念として、1曲は全校生徒と一緒に歌うという形で披露され盛りだくさんの1日でした。来場くださった方の中には、「とても素晴らしい発表会でした。」 「50周年をいろいろな形で祝いするのですね。」などの感想が寄せられました。



3 A



3 B



3 C



海外派遣



ダンス部



総合発表



スピーチ



吹奏楽部



50周年記念合唱



港区連合陸上大会 10月9日(水)

駒沢競技場で行われた港区連合体育大会に2年生が参加しました。入賞者は以下の通りです。

〈男子〉

ハンドボール投げ 1位 服部高虎さん

4×100mリレー 1位 服部高虎さん 齋藤楼貴さん

矢崎道大さん 宮城堯斗さん

100m 2位 服部高虎さん

走り幅跳び 3位 齋藤楼貴さん

〈女子〉

80mハードル 3位 甲斐莉乃さん



齋藤楼貴さん
宮城堯斗さん

福祉体験 10月4日(金) 9日(水)

4日(金)、9日(水)の2日にわたり、1学年で総合的な学習の時間に「福祉体験」を行いました。港区社会福祉協議会の方々をお招きし、生徒たちはクラス毎に、車椅子体験、アイマスク体験、DV鑑賞、高齢者体験をしました。普段はできない体験を通して、高齢者や障害のある方の立場を学び、理解を深めました。人としての信頼関係を学ぶ機会となる福祉体験でした。社会福祉協議会の皆様には感謝申し上げます。



台風19号災害義援金募金活動

生徒会・中央委員会が発案し、義援金の募金活動を展開しました。学校の前、御成門駅前、新橋駅前朝の7:45~8:10まで行いました。また、「合唱コンクール・学習発表会」受付にも募金箱を設置しました。本校の生徒・教職員だけでなく、来校いただいた皆様、街ゆく方々も足を止め、募金に協力をいただきました。皆様の温かい心に触れることができました。皆様のご協力で162,271円になりました。この募金は日本赤十字に寄付します。

東京駅伝港区中学校代表選手

来年2月の東京駅伝大会に、森雄飛さん、畔柳光太郎さん、矢崎道大さん、磯崎小菜美さん、岸本礼未さん、甲斐莉乃さんが港区の代表選手として選ばれました。

芝地区総合防災訓練 10月6日(日)

芝公園で開催された芝地区総合防災訓練に生徒会を中心に9名がボランティアで参加しました。当日は、雨の降りしきる中、場内アナウンスを代表が行い、その後、消火器による消火体験、大声コンテスト、起震車体験、参加者へ参加賞の配布を担当しました。はじめは緊張気味でしたが、すぐに積極的に活動し、会場の方々からお褒めの言葉をたくさんいただきました。



音楽交歓会 10月16日(水)

メルパルクホールで行われた音楽交歓会。吹奏楽部が参加しました。この日のために練習してきた演奏曲は「雲の信号」「HIGHLIGHTS FROM HARRY POTTER」。また、各学校の吹奏楽部の演奏や、箏の演奏などを楽しみました。最後に行われた港区内の吹奏楽部員全員での演奏も圧巻でした。

区内での入賞

港区交通安全ポスターコンクール

銀賞 2年 高橋日織さん

銅賞 2年 代田あこさん

薬物乱用防止ポスターコンクール

優良賞 2年 赤城萌日さん